



射水市立太閤山小学校 学校だより

# 太閤山

令和5年度3月号

TEL 0766-56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

令和6年3月14日発行

自分がすき・友達がすき・学校や地域がすきな太閤山っ子

## 卒業に向けて

春の訪れがあちらこちらで感じられる季節となりました。

いよいよ18日（月）には、卒業証書授与式が挙行されます。これまで学校の柱として頑張ってくれた6年生62名が卒業します。校内の各所は1～5年生が作った卒業を祝う掲示物で賑わっています。5年生を中心に、卒業おめでとう集会を始め、縦割り班のリーダーへのメッセージカードの作成等、卒業関係の行事が進められてきました。

6年生は、感謝や励ましの気持ちを伝えようと、在校生へのメッセージ放送、引き継ぎ式、清掃奉仕活動、謝恩式、見守り隊の方々へのお手紙等の卒業プロジェクトを実施しました。

卒業を前に、関連の行事や活動が一つ一つ終わり、後は晴れの日を待つばかりです。素直さと優しさたくましさ具备了6年生。胸を張って学び舎を巣立ち、それぞれの夢に向かって羽ばたいてくれることを期待しています。

## 大切にに使わせていただきます —卒業記念品贈呈式・寄贈式—

3月13日（水）、PTA 卒業記念品贈呈式・卒業記念品寄贈式を行いました。

PTA 卒業記念品贈呈式では、山本 PTA 会長様から卒業生代表に、卒業証書フォルダーとコサージュが贈られました。卒業記念品寄贈式では、卒業生から学校に、色団プラカード一式を寄贈していただきました。運動会の開・閉会式に大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



PTAより



卒業生より



卒業記念品：色団プラカード

## ようこそ 年長さん

2月21日（水）、1年生とあおい園の年長児との交流会を本校で行いました。ペアで手をつなぎ、学校を回りながらクイズを解きました。最後に、手作りのメダルをかけてあげました。



この活動を通して、1年生は一つ上の学年になる自覚が芽生えました。

## 伝統の子供獅子舞を披露

橋下条伝統の子供獅子舞。現在、年に7回、4年生以上のクラブ活動として



受け継いでいます。3月8日（金）、ビデオ放送で全校児童に獅子舞を披露しました。今年度は、前田孝夫先生に笛や獅子方の指導をしていただきました。ありがとうございました。

## 6年生に感謝を込めて — 卒業おめでとう集会 —

3月1日（金）に卒業おめでとう集会を行いました。5年生が集会の企画・運営を担当し、早くから準備や練習を進めてきました。体育館の横には、集会のスローガン「6年生さん、卒業おめでとう！中学生になってもがんばってね！笑顔あふれる忘れられない最高に楽しい一日にしよう」が掲げられていました。



【1年:ダンス】



【2年:色紙わたし】



【3年:プレゼントわたし】



【4年:寸劇】

集会では、6年生に思いを伝えようと、1年生は♪ぼぼぼぼポーズのダンス、2年生は招待状と色紙わたし、3年生は手作りのお花のマグネットのプレゼント、4年生は寸劇とクイズ「6年間の思い出」を披露しました。また、全校児童で「♪6年生への感謝の歌(崖

の上のポニョの替え歌)」を心を込めて歌いました。出し物を楽しそうに見る6年生の満面の笑顔や優しいまなざしが印象的でした。

次に、引き継ぎ式が行われました。団旗と委員会ファイルが6年生から5年生へ手渡され、5年生が伝統を受け継ぐ決意の言葉を述べました。集会の最後は、6年生からの言葉です。在校生の出し物へのお礼や在校生へのエールを呼びかけのスタイルで発表し、歌「♪栄光の架け橋」を合唱しました。また、各学級へ手作りのカーテンタッセルがプレゼントされました。



【5年生へ引き継ぎ式】



【6年:在校生へのエール】



【卒業おめでとう会食】

集会が終わった後は、卒業おめでとう会食です。縦割り班で一緒に給食をおいしく食べました。昼休みも縦割り班ごとに5年生が考えたゲームをして楽しく過ごしました。

太閤山っ子が一つにまとまった、心温まる笑顔あふれる一日となりました。

### 一年間、ありがとうございました

今年度は、新型コロナウイルス感染症の位置付けが変わり、様々な活動に対する規制が緩和されました。学校行事の在り方もコロナ禍以前の取組に戻すか、新たな取組を取り入れるのかなど、いろいろと検討することが多い一年でした。今年度の取組が次年度以降の活動のスタンダードとなることから、実施内容や方法等、細部にわたり教職員やPTAの方々と話し合いを重ね、進めてまいりました。おかげ様で、子供たちや教職員、PTAの方々が生き生きと活動に取り組むことができました。

この一年間で子供たちは確実に成長を遂げました。ぜひ、お子様の成長したことを具体的に見付け、たくさん褒めてあげてください。そして、自信と見通しをもって新しい学年を迎えていただければ嬉しく思います。

来年度も、学校運営にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。